

*Folgenden Brief, den wir etwas gekürzt haben, erhielt Sr. Hedwig als Rückmeldung an die St. Georgs-Gemeinde von Frau Elisabeth Cerny. Diese ist die Verantwortliche der Caritas Österreich für Internationale Programme und hatte im September Istanbul besucht und dabei vor allem auch die Sozialprojekte der Vinzenz-Gemeinschaft, die Flüchtlingschule und die Erdbebenschule, besichtigt.*

Liebe Sr. Hedwig,

Vor etwas mehr als einer Woche bin ich gesund und wohlbehalten in Österreich angekommen. Nun heißt es, die vielen wunderbaren Eindrücke entsprechend zu verarbeiten und zu vermitteln. An dieser Stelle möchte ich Ihnen vor allem meinen allerherzlichsten Dank für Ihre Gastfreundschaft und ihre Betreuung zum Ausdruck bringen und Sie bitten, meinen Dank, die besten Wünsche und Grüße auch an all jene Mitglieder der St. Georgs-Gemeinde weiterzuleiten, die ich in Istanbul kennengelernt habe...



Diesen, meinen letzten Aufenthalt in Istanbul werde ich in besonderer Erinnerung behalten. Selten zuvor habe ich so viel Herzlichkeit und Nächstenliebe erfahren wie bei Ihnen. Die Kinderzeichnungen haben einen besonderen Platz bekommen - an der Wand über meinem Computer: So fällt mir das Arbeiten am Bildschirm viel leichter.

Nochmals herzlichen Dank für alles!

*Elisabeth Cerny*